

所有者不明 土地の件数 面積は

町全体で 16筆 3

地条件などを考慮し検 討 して利用は、 問 想定としてどのよ うな土地があるの 土地の立

ケー か。 0) 中 者 建設課長 えは、 の業務において所 不明土地が多い 川沿いに多く存 墓地・河川 今まで

や配食、

移送サービス

などの支援体制は。

ない。 地

ポケット公園と

在。

で316筆。地番・面積

一目などの情報提供は

り提供があり、

町全体

昨年前橋地方法務局よ

不明土地の情報は、

か。

建設課長

所有者

ト公園として利用可能

面

積、

現況は。ポケッ

問

町内における所有

件数は。

介護福祉課長

民

生委員児童委員が

者不明土地の件数で

移送サービスは令和 業者にて対応。 年度から町が委託した 年度も全額助成。 配食

対応は。 支援者の行動支援

が増えていないか。

介護福祉課長

生委員児童委員の仕事 コマーシャルなどで民 上の高齢者世帯が増え、

介護福祉課長 難支援の実施体制、 避

応と考えている。

県からの調査協力

で引きこもり確認

しているが、

現状で対

談件数は年々増加

クリート舗装にできな 城山みはらし公園 の自由広場をコン

問 が最適と認識している。 南下古墳公園周辺 場は石灰岩ダスト

> 直しを予定、南側町有 ラウンド基本計画の 合的に検討。 地も含め土地活用を総 皃

調査数が増えるが

金を。 防犯カメラ設置に補助 |2月に町内神社に さい銭泥棒発生。

11

る。

な方策が肝要と考えて を比較考慮しさまざま れたデータの適正管理 イバシーおよび、得ら 町長 果と、 個人のプラ 犯罪抑止 効

調査する民生委員児童委員数は現状

録画映像は こちらをCHECK 答 高齢者世帯増加、

問 65歳以上1人暮ら し高齢者、

75 歳以 相 | 災害時避難行動要

避難場所における対応 避難指導の手段や経路、 など必要な支援を行う。 要支援者への情報伝達

いのか。

こもり人数は町内6 現在把握している引き

日常生活が不自由

建設課長

自由広

になり、ごみ出し

の整備計画は。

教育委員会事務局 長 現在八幡山グ

み出しは、令和4 介護福祉課長



放置されている所有者不明の土地

小池

いる。

榛東村とは年に

数回連絡を取っている。

録画映像は

こちらをCHECK

持続可能な 対応は

SDGsに 配慮し、 取り組む

いたい。 うに対応していくか伺 と支援が必要となって 性化への取り組み推進 など、さまざまな提案 づくりのため、地域活 である。持続可能な町 づくりをしていくこと 生活ができるような町 つつ、人々が安心して していける力を確保し の目的は持続的に成長 みが行われている。そ る。町としてどのよ SDGsの取り組

実行の各プロセスにお fr 町長 施策の企画立案 合 計画に 第 いのっと 6 次総

> そが、町の重要な取り 組みだと考える。 営に努めていくことこ に十分配慮した施策運 いて、 SDG Sの 理念

日本各地で自治体

うであったか伺いた が、これまで榛東村と の施策を求めてきた ったのかその結果はど 何回、どのような話を のスラグ撤去に向けて したか、何か進展はあ 町の水源である榛 東村メガソーラー

> 今後の取り組みは。 ルの徹底が必要だが リデュース・リサイク

ては榛東村と協議を行 対応を求めている。 殊鋼株式会社に対し、 が危惧される。大同特 に影響を及ぼす可能性 いては、 場所のスラグ問題につ うとの旨の確認をして 同特殊鋼株式会社とし 及ぼさないよう適切な 吉岡町の水源に影響を 住民課長 メガソーラー設置 吉岡町の水源 榛東村 大

> ていただきたいが。 去のための結論を出し 榛東村と協議をし、撤 となることから、早く たりすると大きな問題 いるが、水が汚染され 上ノ原浄水場を整 備する予算も出て 3 R であるリユース・

視を強化していること 要だと言うことは認識 すと危惧されている。 が実態である。 している。これまで以 鋼スラグ採石について 上に水質検査の状況監 撤去するのが何より必 施設で使用された鉄 n 上下水道課長 水源に影響を及ぼ 東村のメガソーラ 榛

> 考える。そのためには くすることができると 処分場が来る。これか 終処分場の規模を小さ らの努力次第でこの最 |8年後には吉岡町 に広域組合の最終

> > り組む。 ごみの分別の細分化と リサイクルの向上に取 構成市町村と連携し 住民課長 今後町 でも、広域組合や



スラグ問題への適切な対応が求められる

駒寄スマートーC



いいじま

ていない。

社会体育館には、

エアコンが必要と

されているため、

検討したい。

会体育館などは設置し

学校の体育館、

社

思うが。

ムー

ビングハウスの調査研究を

問

避難所のエアコン

総務課長

設置状況は。

総務課長

小

中

問

録画映像は こちらをCHECK

団員の負担 軽減を検討 ている

消防団員の

減少傾向に

対策は

答

導入を検討していきたい

での支給に向けて協議 分団に支給している 出動報酬という形

問

消防団員が減少し

ているが、対策は、

町長

令和3年4

月1日時点で、定

したい。

ては。 女性や大学生など に参加を呼び掛け

カーボンニュート

ながら、 総務課長 側の意見など聞き 体制整備に努 消防団

検討している。

出動手当てという

のがあるのか。

総務課長

現在は

めたい。

出動委託料として

の推進が必要と考えて

の負担軽減など改善を 人であり、現在、団員 数128人のところ94

が、町でも導入に向け 問 の ムービングハウス という、モバイル 仮設住宅がある

していきたい。 究し、導入を検討 総務課長 調査研

リユース・リサイクル の取り組みは。 町長 れる、リデュース・ ラルについて、 3Rといわ 町

いる。

通学路危険箇所の 合同点検の結果は。

った。 所は、 建設課長 25カ所であ 危険箇

て検討しては。

たい。 なった。外国の人との たうえで検討していき いうのを導入しては。 オンラインの英会話と 問 教育長 11人1台、タブレ ットを持つように 容との関連を考え 授業の内

状況を踏まえ検討。 近隣の 問

コンの導入を望むが。 停電時にも使用で は補助事業で整備 きるLPガスエア 体育館 今後の検討課題とした 要件などもあるので、

総務課長

問 |吉岡バイパス延伸 の現在の状況は。

要望した。 について、 町長 連名で、 渋川市長と 改めて県へ 早期整備

化を行う考えは。 県の補助金を活用 して、校庭の芝生

教育委員会事務局 補助金の交付 問

と締結した。 関する覚書」を前橋市 ジ周辺での産業振興に 現在の状況は。 ートインターチェン 町長 月15日に 西側の産業団地の 令和3年11 「駒寄ス



消防団員の確保が課題 (消防団詰所)